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Ao décimo primeiro dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, no
aplicativo de web conferência Cisco Webex, foi realizada a  reunião ordinária do  dosegunda Colegiado
Curso Interdisciplinar em Educação do Campo: Ciências da Natureza, concomitante com a segunda
reunião ordinária do Colegiado do Curso Interdisciplinar em Educação do Campo: Ciências Naturais,
Matemática e Ciências Agrárias do  Laranjeiras do Sul da Universidade Federal da Fronteira SulCampus
(UFFS), presidida pelo Coordenador dos Cursos, Professor Vitor de Moraes. Fizeram-se presentes à

 Além do presidente, os docentes Joaquim Gonçalves da Costa, Josimeiresessão os seguintes membros:
Aparecida Leandrini, Marciane Maria Mendes Coordenadora Adjunta, Vivian Machado de Menezes,
Yasmine Miguel Serafini Micheleto, a técnico administrativa Suelen Spindola Bilhar e o discente
Benedito Kayo Lemos de Brito. O Coordenador iniciou a reunião com os informes. O1. Informes: 1.1 
Coordenador informou que conforme o calendário estabelecido, a próxima reunião do Colegiado será no
dia onze de abril as quatorze horas. Professora Josimeire Aparecida Leandrini informou que será1.2 
aberto vagas para o PET, sendo uma para o curso de Educação no Campo, tendo em vista a discente que
se inscreveu no processo passado não tinha o vínculo com o campo, sendo este vínculo requisito para a
ocupação da vaga. Solicitou a divulgação e reiterou que o vínculo deve ser comprovado, através de DAP
ou outro documento que comprove. Benedito Kayo Lemos de Brito Benedito informou que1.3 
acontecerá no dia vinte e seis de março o Segundo Seminário dos Egressos, o convite será encaminhado
em breve.  2. Pauta: 2.1 Estudo do processo, de provimento de vagas no curso de Licenciatura

O Coordenador informou queInterdisciplinar em Educação do Campo: Ciências da Natureza: a) 
foram apenas três inscritos para o processo seletivo do SISU, que este assunto foi colocado como pauta
para o Fórum dos Coordenadores, sendo sugerido um processo seletivo especial, tendo em vista que no
processo atual não irá preencher trinta por cento das vagas oferecidas nas instituições públicas. Informou
também que durante o fórum foi mencionado pela Patricia que o MEC publicará um edital para novo
processo seletivo, o qual poderá abranger todos os cursos, que a divulgação deve ser realizada e
acompanhamento mais de perto. O Coordenador informou que estão construindo um edital para umb) 
processo seletivo próprio a ser encaminhado para aprovação do Colegiado, que tendo em vista a notícia
de que o MEC publicará edital, a coordenação aguardará os encaminhamentos para ver as possibilidades
apresentadas. Outra questão mencionada foi a falta de divulgação da UFFS, sendo evidenciado que ac) 
população não conhece a instituição, fato que contribuí para a baixa procura pelos cursos. 

O Colegiado definiu que atividades de divulgação devem ser elaboradas, queEncaminhamentos: a) 
diálogos com os demais docentes devem acontecer para que atividades práticas de intervenção nas
escolas sejam iniciadas. A confecção de cartazes sobre os cursos da UFFS devem ser viabilizados.  Ob)
Colegiado definiu que a elaboração do edital próprio deve continuar, visando a publicação para o
próximo semestre, mas que havendo processo seletivo a nível do campus ou institucional, o curso se
engajará. O Coordenador informou2.2 Pauta para o NDE e data/hora das reuniões neste semestre: 
que recebeu um ofício da PROGRAD, orientando a criação de um grupo de trabalho para a reformulação
do PPC, conforme as diretrizes encaminhadas na resolução noventa e três. Os participantes apresentaram
sugestões e fizeram considerações, dentre as quais a questão da possibilidade da redução da carga horária
do curso, tornando-o mais atrativo, sugerindo para isto um estudo, considerando que a curricularizção da



extensão não visa aumentar a carga horária, mas sim distribuir as horas de extensão dentro da carga já
existente. Foi sugerido a verificação da possibilidade de trazer os componentes de aulas práticas para o
período da tarde, deixando no noturno somente os teóricos, visando a redução do curso para quatro anos. 

O Colegiado definiu que, devido ao prazo curto para o encaminhamento dasEncaminhamentos: a) 
alterações no PPC ser logo no mês de junho, o próprio NDE deve trabalhar esta reformulação com a
inclusão da extensão na matriz curricular, que o grupo de trabalho será composto pelo NDE, pela técnico
administrativa Suelen Spindola Bilhar, pelo discente Benedito Kayo Lemos de Brito e outros discentes
que queiram participar. Uma consulta à PROGRAD deverá ser efetuada, para verificação do que vaib) 
poder ser alterado nesta reformulação.  A próxima reunião do NDE foi agendada para o dia c) dezessete

, as  no formato presencial, em local a ser definido. de março quatorze horas 4. Encerramento: Sendo 
 dezesseis horas e cinco minutos e não havendo mais assuntos a tratar, foi encerrada a sessão, da qual eu, 

Marcia Regina Maximowski, assistente em administração, lotada na Secretaria Geral de Cursos, lavrei a
presente Ata que será enviada aos membros para aprovação na próxima reunião e, após aprovada, será
assinada por mim e pelo coordenador do curso que preside o colegiado.
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